

Kreativität spielend fördern

Die Stadtmaus als Bastelprojekt der Vorschulgruppe Heilig Kreuz

Rastatt (waa) – Für die Kindertageseinrichtung Heilig Kreuz steht das Jahr ganz im Zeichen des Themas Bücher. In den vergangenen Wochen hatte sich die Vorschulgruppe dabei besonders intensiv mit dem ersten Band der Reihe „Ludwig die Stadtmaus“ beschäftigt. Die Kinder haben die Tiere, die die Hauptfiguren der Geschichten sind, innerhalb des Vorschulprojekts liebevoll nachgebastelt.

Noch vor den Eltern durfte der Stadtmaus-Buchautor Hans Peter Fallner die kleinen Meisterwerke in Augenschein nehmen und zeigte sich „absolut begeistert“. So ein aufwendiges Projekt zu einem seiner Bücher habe er bis dato noch

nie gesehen. Fallner ist es besonders wichtig, den Kindern schon in jungen Jahren die Stadtgeschichte näherzubringen. Nur so könne die wichtige Identifikation mit Rastatt und der Region von Beginn an gestärkt und gefördert werden.

Zwei Wochen lang, so berichtet Kita-Leiterin Ulrike Glatt, haben die Kinder an der Umsetzung ihrer aufwendigen Figuren gefeilt. Egal ob Pappe, Stoff, Ton, Holz oder Plastik – der Kreativität und Fantasie der jungen Künstler wurden keine Grenzen gesetzt. Besonders beliebt waren bei den baldigen Schülern nicht nur Stadtmaus Ludwig, sondern auch seine mutigen Gefährten Schlossmaus Siri und Turmfal-

ke Matteo, die mit viel Arbeit und Liebe zum Detail nachgebastelt und teilweise sogar völlig neu interpretiert wurden.

Fallner bemerkt, dass durch die neuen Impulse der Kinder oft auch deren Eltern dazu angeregt werden, sich noch genauer mit der Geschichte von Stadt und Region auseinanderzusetzen. Vermehrt würden die Familien auf Bitten der Kinder gemeinsame Unternehmungen in der Umgebung planen und Sehenswürdigkeiten besuchen. So können durch solch ein Projekt letztlich auch die Großen noch viel von den Kleinen lernen.

Für den Buchautor war der Kindergartenbesuch zugleich auch der Auftakt für eine Zeit,



Stolz präsentieren die Kinder ihre aufwendigen Stadtmaus-Kreationen.

Foto: Alena Wacker

in der seine Stadtmaus-Führungen durch Rastatt wieder möglich sind. Die nächste offe-

ne Führung findet am 18. Juli um 15 Uhr am Treffpunkt touristinformation@rastatt.de statt. Interessierte anmelden.